



**Die Abgeordnete Julia Klöckner besuchte gemeinsam mit dem neuen Landrat Miroslaw Kowalski (2. von links) die Barbarafeier.**Foto: Annika Scheidt/Büro Klöckner

### Besuch unter Tage

Sie hat lange Tradition, und gerade die älteren Mitbürger halten sie hoch, weil sie mit einem Stück Nostalgie verbunden ist: die Barbarafeier in Bundenbach. Der Bergbau war in der Region prägend für viele Familien, das Besucherbergwerk lange Zeit ein Gästemagnet. Doch mittlerweile hat das Interesse nachgelassen, bedauerten einige Teilnehmer der diesjährigen Feier. Die heimische Bundestagsabgeordnete **Julia Klöckner** ließ sich den Besuch nicht nehmen. Seit vielen Jahren kommt sie nach Bundenbach in Gedenken an die heilige Barbara, die Schutzpatronin der Bergleute. Sie schützte diese bei ihrer gefährlichen Arbeit unter Tage, bewahrte sie der Sage nach vor Not, Gefahr, Blitzschlag und Feuer.

Auch der frisch ins Amt eingeführte Landrat **Miroslaw Kowalski** zählte zu den Besuchern. Gäste aus dem Saarland mit ebenfalls großer Bergmannstradition genossen den Nachmittag in Bundenbach und nutzten die Begegnung mit der Abgeordneten für Selfies und Erinnerungsfotos. Der Knappenchor aus Bundenbach sorgte wie immer für die besondere Atmosphäre. Klöckner: „Es ist schön, dass solche Traditionen aufrechterhalten werden. Sie verbinden Menschen über Generationen hinweg und schaffen eine gemeinsame Identität.“ *red*